

漢字尺測驗系統 (繁體版)

網站 QR Code

壹、下載「漢字尺」測驗系統



1. 連結「漢字詞系列」網址：<https://kids.smartreading.net>

The screenshot shows the SmartReading website home page. At the top, there is a navigation bar with links for '首頁', '關於我們', '系統介紹', and '幫助中心', along with '註冊', '登入', and '繁體中文' options. The main banner features the text '每天五分鐘 玩樂中高效學中文!' and illustrations of a yellow cat, a green frog, and a blue whale. Below the banner, there are four numbered icons representing key features: 1. 頂尖華語師資群 教育領域權威 (Top Mandarin teacher group, authority in the education field); 2. 測驗評估 掌握學習者程度 (Assessment and evaluation, grasp the learner's level); 3. 科學X趣味 全新的學習方式 (Science X Fun, a brand new learning method); 4. 適性字庫 學習歷程全記錄 (Adaptive word bank, full record of learning progress). At the bottom, a yellow banner reads '3個APP X 3個步驟 最強中文學習方式' (3 apps x 3 steps, the strongest Chinese learning method), with three app icons labeled '漢字尺', '漢字詞', and '漢詞匯'.

The screenshot shows the '漢字尺' (Chinese Character Ruler) app page on the SmartReading website. The page features a green background with a frog illustration. The title '漢字尺' is prominently displayed. Below the title, there are two bullet points: '► 由師範大學全方位幼兒研究團隊，獨家設計的科學化中文識字量檢測工具。' and '► 三分鐘內完成診斷，即時掌握識字能力。' At the bottom, there are four small images showing the app's interface on a tablet, including a 'Good!' message and a character holding a ruler.

2. 點擊下載或是掃描 QR code 進行安裝

3個APP × 3個步驟
最強中文學習方式



漢字尺 漢字碗 漢詞匯

檢·測·漢·字·量 遊·戲·學·中·文 檢·測·詞·彙·量



漢字尺
Chinese Characters Scale

漢字碗
Chinese Characters Fun

漢詞匯
Chinese Vocabulary Comprehension Scale

點我下載 點我下載 點我下載

想了解更多 想了解更多 想了解更多



SmartReading
漢字尺 超神準一測便知識字量

操作介紹

註冊 登入 繁體中文

檢·測

漢字尺

Chinese Characters Scale

漢字碗

Chinese Characters Fun

漢詞匯

Chinese Vocabulary Comprehension Scale

iOS下載及安裝



下載安裝說明
→點擊左方連結或掃描二維碼
→安裝TestFlight
→再次點擊左方連結或掃描二維碼，即可在TestFlight中下載安裝產品

點我下載

Android下載及安裝



下載安裝說明
→設定
→安全性
→不明的來源，點選「允許安裝play商店以外的來源供應的應用程序」並確定
→掃描QR code、點擊「點我下載」或使用行動裝置輸入下載網址
→下載並成功安裝

點我下載

3. 安裝過程說明



貳、註冊過程說明

- (1) 進「漢字詞系列」申請註冊
 - (2) 申請帳號、密碼後取得**信箱認證碼**
 - (3) 完成信箱認證，至網站再次正式登入，完成網站的帳號註冊！
- (漢字尺帳號權限的開通，請聯繫漢字詞系列團隊)

歡迎註冊

*會員姓名 姓 名

*帳號

*密碼

*確認密碼

*電子信箱

*信箱認證碼

我同意相關用戶服務協議與隱私權保護政策。

用戶認證通知信

 srkids.han@gmail.com
收件者: 您
親愛的用戶，您好：

恭喜！您已經使用此電子郵件註冊漢字詞系列平臺的帳戶。
為了確認並正式開通此的帳戶，請於網站中，輸入以下認證碼：

243275 (此認證碼20分鐘內有效)

輸入完成後，按下「註冊」，表示成功認證您的電子郵件。
※若發生忘記密碼的情形，系統會再次寄新密碼至此經認證的電子郵件。

祝您使用愉快！
漢字詞系列團隊

此郵件為系統自動傳送，請勿直接回復此郵件。
漢字詞系列團隊 客服信箱：srkids.han.ntnu@gmail.com

歡迎註冊

恭喜你，已註冊成功！

帳號: kao12345
郵箱: kaokao11152@outlook.com

參、使用「漢字尺」測驗系統

1. 主畫面提供以下功能：

- (1) 點選「識字闖關」即可進入測驗（共三十題）
- (2) 點選「繼續挑戰」即可繼續測驗
- (3) 點選「練習一下」即可練習三題



「繼續挑戰」：當測驗被中斷時，可點選「繼續挑戰」回到已經開啟的測驗



「練習一下」：正式測驗開始前，可點選「練習一下」有三題可練習



2. 基本資料需填入：

- (1) 依序填入「**學校名稱**」、「**班級名稱**」、「**學生號碼**」、「**學生姓名**」
- (2) 點選「**性別**」
- (3) 點選「**生日**」
- (4) 開始進入測驗



返回

學校名稱	test
班級名稱	test
學生號碼	test
學生姓名	test

性別

男
女

生日

2018年	7月	24日
2019年	8月	25日
2020年	9月	26日
2021年	10月	27日
2022年	11月	28日

開始

3. 正式測驗：

(1) 題目舉例：畫面出現「字」

(2) 回答方式：根據題目念出發音，由施測者協助記錄識字發音正確或錯誤



4. 正式測驗：

(1) 總共題數：三十題

(2) 可點選「[檢視成績報告](#)」看成績



5. 測驗結果：

- (1) 識字量 (2) 能力描述 (3) 認識字數百分比 (4) 推薦學習的字

